
 

 
Conseils d’adjoints – Lundi 16/05  

18h- Salle des élus 
Compte rendu 

 
Présents : F GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ 
JOUBERT, M CASTELLANO, E PUYJALINET 
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Solidarité UKRAINE 
 
Point d’étape actions menées : 

➢ Récupération des cartes de bus pour organiser les transports scolaires mais 
aussi accès aux emplois dès cette semaine ;  

➢ Reprise des cours de français particuliers. Mise à disposition d’un tableau. 
 
 Festin réoriente les aides sur les autres communes.  
 
Hébergement ABOUDI : départ exigé au plus tard au début du mois de juin « pour 
démolition ». Vigilance car aucune autorisation.  
Des pistes de recherche de logement sur Millery auprès d’autres particuliers. 
Couple autonome (travail pour Monsieur dans le bâtiment / formation. Recherche 
d’emploi pour la compagne).  
 
Hébergement : facturation de 2€/jour /personne = tarif normal du logement 
d’urgence. Discussion à prévoir au prochain CA du CCAS sur la mise en place d’une 
facturation normale à compter de cet été du fait de leur emploi.  
 
Dimanche 15 mai s’est tenue une pièce de théâtre à Brignais très émouvante et 
remarquable.  
 
Vu contact « REFUGIES UKRAINE » pour accompagner EGOR. Des solutions avec des 
ateliers de discussion enfants et ados sont envisagés 
 
 
Environnement / Compléments compétence « Déploiement des bornes de 
recharge » 
 
Suite à visio qui s’est tenue le vendredi 6/05, en conclusion :  
- Etablissement d’un schéma de déploiement des bornes établi d’ici la fin de 
l’année  
- Et en parallèle, lancement de la consultation pour le prestataire en charge de 
l’investissement / maintenance, cahier des charges où les communes seront 
associées.  
 
En réalité, nous sommes sur le principe d’une prise de compétence destinée 
uniquement aux 8 communes hors métropole, puisque la métropole dispose déjà 
de son propre marché en la matière par IZYVIA.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SIGERLy : accord de 
principe pour 
engager transfert 
de compétence / 
vigilance sur le 
cahier des charges 
pour accompagner 
le choix des bornes 
 
Confirmation des 
emplacements 
privilégiés : 1 borne 



A ce jour, 7 des 8 communes ont déjà délibéré où sont sur le point de le faire, et ces 
délibérations seront envoyées à l’ensemble des communes adhérentes du syndicat 
dans le cadre de la consultation préalable obligatoire avant modification des 
statuts.  
 
En parallèle, il est important de se positionner d’ici à la fin du mois de mai, sur les 
propositions d’implantations de bornes, pour alimenter le diagnostic du schéma 
directeur des bornes.  
 

➢ Confirmer les positionnements privilégiés :  
 
Il faudra anticiper un déploiement plus massif à horizon 3-4 ans.  
 
Ce sont des intentions et non des engagements à faire.  
 
Débat porte sur la réversibilité de la décision de ce transfert et l’avenir du 
déploiement. Mais reconnaissance du fait que l’accompagnement du SIGERly est de 
qualité.  
 
 
Voirie  
 
Rue des Verchères 
Pour rappel, la CCVG s’est engagée dans l’établissement de scénario pour la 
requalification de cette rue.  
 
2 scénarios :  

- 1 avec stationnement  
- 1 avec place.  

 
Ceux-ci doivent être présentés en réunion publique sur site / aux riverains. 
Confirmer la date 
 
Route du coutois 
Sollicitation par un riverain habitant 1388 route du Coutois concernant la 
dangerosité de cette voie : manque de trottoirs aménagés, circulation intensive, et 
coupure éclairage nocturne vu comme « accidentogène ».  
 
Constat d’énorme hausse de vitesse en général sur les routes départementales.  
 
MILLIAIRE : vigilance sur délimitation du domaine public et décalage de la limite de 
propriété  
 

➢ Quelle stratégie / rétroplanning pour cette voie?  
➢ A consolider également en commission ?  

 
 
 
 
 
 
Espaces verts  
 
Dans le cadre de la semaine bleue qui se déroulera du lundi 03 au samedi 08 octobre 
prochain, divers ateliers ont été programmés, notamment celui de Mme Giboin qui 

vers les places de 
stationnement vers 
le panneau 
d’affichage salle 
polyvalente 
1 place du marché 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
VERCHERES  
Confirmation date 
de réunion publique 
aux riverains des 
Verchères : jeudi 9 à 
partir de 19h 
 
 
 
 
COUTOIS :  
Apporter une 
réponse au riverain : 
proposition au 
département d’un 
marquage de la 
bande centrale avec 
« peinture solaire », 
problème des 
incivilités, pas de 
remise en lumière 
prévue la nuit 
 
Vérifier le bon 
respect du respect 
de la limite de 
propriété du 
MILLIAIRE 
 
 
 
 
 



propose un atelier « découverte des plantes » suivi d’une balade botanique si le 
temps le permet, le vendredi 07. 
 
Pour se faire, elle souhaiterait, dans la mesure du possible, que quelques rues ou 
chemins ne soient pas désherbés au moins 3 mois avant la date de son atelier. 
 
Si nous souhaitons aller dans ce sens, il est proposé par les services un périmètre 
qui serait : la rue Ninon Vallin, le chemin de l’Etang, la Sauvagère, le chemin de 
Flignon, la Côte Rouge. Prévoir un dernier passage en juin.  
 
Cela supposerait de suspendre les désherbages mécaniques sur ces rues à compter 
du courant du mois de juin, pour respecter un délai de développement.  
 
Cela supposerait de poser des affichettes pour informer la population des raisons du 
« non-entretien » (et éventuellement diffuser sur le PL et le site). 
 

➢ Quelle suite à donner ?  
 
Elections  
 
Préparation des bureaux 
Rappel lancement appel à inscriptions pour la tenue des bureaux de vote pour les 
législatives des 12 et 19 juin :  

2022 
 
 
Etat civil  
 
Accueil républicain 
 
L’accueil civil vise à faire que les parrains et marraines font adhérer l’enfant, de 
manière symbolique, aux valeurs républicaines. A cette cérémonie laïque s’attache 
une dimension de citoyenneté. 

Dès lors, le baptême civil n’a aucune valeur juridique, l’engagement des parrains et 
marraines n’ayant qu’une valeur morale.  

Le maire n’est pas obligé de célébrer un baptême civil. 

Par ailleurs, les parents peuvent solliciter tout maire, car la cérémonie du baptême 
n’est pas rattachée à la commune de résidence ou à la commune de naissance de 
l’enfant. 

Le baptême civil ne peut donner lieu à aucune inscription sur les registres d’état civil. 
Le certificat qui pourra être établi à l’issue du baptême n’a également aucune valeur 
juridique. Par conséquent, le respect des règles applicables aux actes d’état civil n’est 
pas imposé.  
 
Des sollicitations régulières continuent d’arriver pour ce type d’initiative : 
opportunité de le maintenir ?  
 
 
Bâtiment  
 
Propositions d’intervention école maternelle  
Demande de recaler les devis pour faire des choses simples :  

➢ Rallonger le tube aspirateur.  

 
 
Espaces verts : 
accord sur 
intervention de MME 
GIBOIN sur le 
périmètre proposé 
par le service voirie 
/ espaces verts  
 
Dernier passage 
prévu en juin, 
anticiper 
communication 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Accueil républicain 
Accord pour 
maintien sur cette 
année 2022 sous 
réserve que ce ne 
soit que des 
millerots.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://mairiedemillery-my.sharepoint.com/:f:/g/personal/dgs_mairiedemillery_onmicrosoft_com/Eijt3jJ_MMdEh-ZGmO6ZhEEBiUDS4g2Tm78mDH3Vv5uXPw?e=baYoRF
https://mairiedemillery-my.sharepoint.com/:f:/g/personal/dgs_mairiedemillery_onmicrosoft_com/Eijt3jJ_MMdEh-ZGmO6ZhEEBiUDS4g2Tm78mDH3Vv5uXPw?e=baYoRF


➢ Volet à l’intérieur en complément. Problème avec les volets qui remontent 
pendant la sieste. Prévoir un volet complémentaire (volet classique qui se rabat) 

➢ BSO : dépôt de bilan de la société qui a supervisé le volet. Orienter vers la 
nouvelle société.  

 
 
 

INFORMATION 
 
SERVICES A LA POPULATION  
 
Exploitant distributeur de billets 
 
Conclusions réunion de coordination entre prestataire pour optimiser les délais de 
coupure de service. Travail en cours pour articuler les interventions de manière à 
s’assurer d’une coupure de 2 semaines maximum.  
 
 
CCAS 
 
Bilan repas bleu 
 
Retour sur l’organisation du repas bleu du 15/05 
Très bon travail avec le traiteur LAFARGUE.  
Prix du repas : 23€.  
 
A prévoir : stock eau gazeuse. 
Privilégier bouteilles plutôt que jerricanes pour tourner entre les vignerons.  
 
Vigilance logistique : prévoir soutien à l’avenir des équipes bâtiments pour préparer la 
salle des fêtes pour ce type d’évènement en veillant à « sanctuariser » la salle pour le 
we entier. L’installation doit être faite en semaine par les services 
 
 
ANIMATION  
 
Fête du printemps au marché 
Retour animations et nombre de personnes enquêtées. Une quarantaine d’enquêtés 
avec renfort de 4 conseillers sur le premier samedi.  
 
 
RH 
 
Remplacement comptabilité 
Prise de poste de Catherine DUMET le mardi 7 juin 
 
Remplacement PM 
Entretien de recrutement du remplaçant pour la PM mardi 24/05 17h15 : 
organisation de la continuité.  
 
 
 
Urbanisme  
 
Actualités foncières 
Point suites données :  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



- Préemption garages LONG : pas de continuité. Travail sur le logement.  
- Négociation GALAMAND en cours par EPORA.  

 
MODIF PLU N°2 
 
RAPPEL Enquête publique à prévoir pour une durée de 22 jours, du mardi 17 mai 
2022 à partir de 10h00 au mardi 7 juin 2022 jusqu’à 19h00. 
 
ENFANCE / SCOLAIRE  
 
Farandole de la paix du 24 mai 
Point d’étape sur l’organisation de la « farandole de la paix » inter écoles le 24 mai :  

➢ Bâche OK, 
➢ Drone : prise de vue sans son en hauteur par M LEON.   
➢ En complément, prévoir un film de l’évènement.  

 
ENVIRONNEMENT  
 
Centrale solaire 
Point d’étape sur les régularisations foncières côté MILLERY  
Les anciens terrains côté carrières : demande faite auprès des notaires pour 
cession auprès des syndicats d’eau.  
Pour chemin rural : avancer sur une régularisation « classique ».  
 
Reportage France 2 / documentaire sur l’eau potable 
Sollicitation du SIEMIMO.  
Prélèvement ponctuel en phase de sécheresse.  
Prévoir des analyses complémentaires avec VEOLIA  
Communication sur le site Internet ?  
 
ANIMATION  
 
Fête du foot USMV we des 2 et 3 juillet   
Accord pour la dépose de matériel 
Mais pas de mise à dispo des agents.  
 
Articulation intervention du service bâtiment sur les manifestations 
Mise au point suite aux difficultés rencontrées pour le repas des ainés, 
Habitude de travail : installation des manifestations qui se tiennent le we par les 
élus. 
Prévoir de sanctuariser les we où sont prévus, dans les salles, des manifestations 
municipales.  
Cela doit permettre aux ST de préparer l’installation en amont, au plus tard le 
vendredi.  
 
Anticiper également la récupération de la vaisselle.  
 
Travail en parallèle sur une vision globale de planification des activités / 
organisation des priorités sur le pôle technique 
 
 
Petite enfance  
 
Climatisation 
Suite à la visite sur site, accord de principe pour une climatisation réversible qui 
doit également permettre d’améliorer le confort thermique toute l’année.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Eau potable : en 
attente d’un 
communiqué par 
SIEMIMO. Pour 
l’instant, renvoyer 
vers VEOLIA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Anticiper travail de peinture sur la salle de la crèche.  
 
Achat de 2 plantations pour les espaces communs.  
 
Commerces  
 
Tabac presse 

➢ Demande pour stand ponctuel barbe à papa et crêpe : voir auprès des 
commerces riverains,   

➢ Graffitis : à valider, avoir une présentation par Théo. Sur le principe ok.  
 
Dates à retenir 
 
Mardi 17/05 
8h : bureau communautaire 
16h : point communication 
16h : coordination « vidéoprotection » (ST / PM / JMB / gendarmerie) 
18h30 : GT PEdt  
20h : AG LES MARMOUSETS 
 
Mercredi 18/05 
14h : rencontre VILOGIA 
17h : AG ADMR 
 
Jeudi 19/05  
14h : portes ouvertes pépinière CCVG 
18h : coordination SLB 
19h : commission urbanisme et équipement 
 
Vendredi 20/05  
8h : comité d’agrément pépinière 
9h : commission de contrôle des listes électorales 
11h : rencontre AMF 
11h : SIMCO / Webinaire sur prospective et gestion de la dette 
14h : Comité syndical du SYTRAL 
 
Samedi 21/05 
A partir de 10h : fête du vélo 
Invitation apéritif : basket  
 
Mardi 24/05 
9h : Farandole place des vignes 
18h30 : conseil communautaire (salle des fêtes de Vourles) 
 
Mercredi 25/05  
9h30 : Rencontre FORESTOR 
 
Mardi 31/05  
18h30 : CA du CCAS 
 
Mercredi 1/06 
17h : comité de rivière SMAGGA 
 
 

Prochain CA : le lundi 30/05 18h 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 


